

17. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Frédéric Verrycken (SPD)

vom 16. April 2014 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 06. Mai 2014) und **Antwort**

Ende des ICCs – Ist die Zukunft Berlins als Kongressstandort in Gefahr?

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Welche Messe, Kongresse und Veranstaltungen musste das Land Berlin wegen des Wegfalls des ICCs bzw. mangels geeigneter Standorte und Raumkapazitäten, bisher absagen?

2. Welche Einnahmen p.a. sind dem Land Berlin dadurch entgangen?

Zu 1. und 2.: Nach Auskunft der Messe Berlin GmbH sind keine Messen, Kongresse und Tagungen auf Grund der Stilllegung des ICC abgesagt worden.

3. Welche Konzeptionen bestehen oder sind geplant, damit Berlin als lukrativer Kongressstandort im internationalen Wettbewerb mithalten kann?

Zu 3.: Zum einen gibt es ein Handlungsfeld im bestehenden Tourismuskonzept zum Ausbau Berlins als internationale Kongress- und Tagungsmetropole. Zum anderen werden jährlich auf der Grundlage aktualisierter Marketingpläne gezielt die Zukunftsmärkte des Kongressgeschäftes von visitBerlin bearbeitet.

Berlin, den 16. Mai 2014

In Vertretung

Guido B e e r m a n n

.....
Senatsverwaltung für Wirtschaft,
Technologie und Forschung

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 23. Mai 2014)